

La UJI superará los 4 millones en becas al bajar la nota de acceso - El Mundo - 17/08/2018

La UJI superará los 4 millones en becas al bajar la nota de acceso

La calificación de 5,5 se reduce a 5, con lo que se espera un aumento de beneficiarios

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

La UJI superará el próximo curso el techo de 5 millones en becas con la modificación de las condiciones de acceso a las ayudas. El Ministerio de Educación ha suavizado los requisitos para disfrutar de una beca a estudiantes universitarios.

Hasta ahora, la nota mínima era de 5,5. A partir de esa calificación, los estudiantes interesados en optar a la bolsa de estudios del Ministerio podían cursar la solicitud. Ahora el Ministerio ha optado por abrir más los márgenes para la concesión de las becas.

En concreto sólo se demandará un 5 como nota de acceso a las ayudas. A partir de esa variación, en la comunidad universitaria se espera que aumenten de forma considerable tanto el número de beneficiarios como el volumen de

las ayudas aportadas desde la administración central.

La cuantía de la beca de matrícula para estudiantes universitarios cubrirá el importe de los créditos de que se hayan matriculado por primera vez en el curso 2018-2019 y la cuantía fija ligada a la renta del estudiante será de 1.600 euros.

La cuantía fija ligada a la residencia del estudiante durante el curso escolar será de 1.500 euros, mientras que la nueva cantidad fija ligada a la excelencia académica varía entre los 50 y 125 euros.

En cuanto a la UJI, en el curso 16/17, el último con datos oficiales, se dotó a los alumnos con cinco millones de euros en becas, de los que cuatro de ellas correspondieron a la administración central, la misma que ahora ha rebajado la nota mínima.



Estudiantes caminan por el Agora de la UJI. EUGENIO TORRES

La cifra de cinco millones en ayudas se completó con otras administraciones, como la Generalitat Valenciana o la propia UJI. En concreto, el gobierno autonómico aportó 879.789 euros mientras que 122.300 euros correspondieron a becas propias de la propia universidad.

Todos estos datos correspondientes al curso 16/17 fueron presentados por la universidad en un acto público convocado el pasado mes de mayo, durante la presentación de la memoria de responsabilidad corporativa en el que fue uno de los últimos actos públicos de Vicent Climent.